

Los chinos en la comunidad

A pesar de la enorme diferencia de Culturas los chinos residentes en Sierra Grande se han integrado en la comunidad participando activamente en cada acto y ceremonia que tienen relación con los feriados nacionales, provinciales y locales. Reconstruyeron 68 viviendas de la ex Villa Hipasam y en ese mismo sector edificaron un salón de usos múltiples y un complejo deportivo.

La comunidad china ha participado también en actividades informales y que de hecho son parte de un proceso de integración comunitaria.